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　本市ではこれまで石木ダム以外にもさまざまな水
源確保策を調査・検討してきました。今後も調査・検
討を続けていきますが、現時点では、石木ダムが最も
経済的で有効な方策と考えています。皆さんのご理
解とご協力をお願いします。

10月は「心豊かな子どもを育むまちづくり～放課後子どもプ
ランの推進～」と題し、家庭・学校・地域が協力し合って、子
どもたちを育む取り組みを紹介します。番組の最後にはプレ
ゼントクイズもありますので、ぜひご覧ください。
※市ホームページ「市政だより（動画）」でもご覧いただけます。

　冗秘書課　緯24-1111

有効期限は10月18日（日）です！

させぼ振興券の使い忘れにご注意を

地下水の利用　市内数十カ所でボーリング調査を実施しま
　したが、まとまった量の地下水は発見できませんでした。
海水淡水化施設　この施設は海水を真水に浄化する施設で
　すが、耐用年数が約25年（ダムは100年）と短い上、石木
　ダムよりも建設・維持管理費の負担が大きくなります。
地下ダム　地下ダムは地下の空洞に水をためるダムですが、
　県北地域には建設可能な場所がありませんでした。
既存ダムのかさ上げ　かさ上げ可能なダムは、下の原ダムだ
　けでした。
石木ダム以外のダム　県北地域は炭鉱跡が多く、地盤が軟
　弱で、地形や地質がダム建設に適さず、ダム建設が可能
　な場所はありませんでした。

山暖簾の温泉ご入浴招待券
（2枚1組）を5名さまにプレゼント!

【プレゼントクイズ応募方法】
はがきかEメールに、
①クイズの答え
②ご覧になった放送局
③番組の感想
④住所⑤氏名⑥年齢
⑦電話番号を書いて、10月28
日（水）必着で広報係へお送り
ください（1人1通）。

1日湯量100終を誇る温泉
で、掛け流しの露天風呂
からは美しい緑の景色を
眺めることができます。
提供：公共の宿「山 暖 
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放送局時間放送予定日

NBC  9:2510月  3日（土）

N I B  9:2510月10日（土）

KTN11:4010月17日（土）

NCC11:4010月24日（土）

テレビ佐世保18:55  毎週日曜

　定額給付金を地元佐
世保の消費拡大につな
げるため、4月～6月に
販売したプレミアム付き
商品券「させぼ振興券」
の有効期限は平成21年
10月18日（日）までになっ
ています。使い忘れがないようにご注意ください。

　同券が利用できるお店は、同券取扱店ののぼりや
ステッカーで確認できるほか、させぼ振興券発行事
務所、佐世保商工会議所、佐世保市北部商工会、宇久
町商工会、市内各商店街事務所などに備えてある「一
覧表」や、させぼ振興券ホームページ（http://www.
sasebo-shinko.com/）の「取扱店一覧」でも確認でき
ます。

冗させぼ振興券発行事務所　緯23-1515

シリーズ「石木ダム建設」⑥

石木ダム建設事業代替の可能性

冗水道局経営管理課　緯24-1151
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（意見）
　市役所1階にあった障がい福祉課が、すこやかプラ
ザに入ったため、市役所と離れて手続きが不便になり
ました。同じ場所であればシャトルバスも必要なかっ
たと思います。

（保健福祉政策課からの回答）
　平成8年5月、本市は関連性の高い保健と福祉の行政
部門を統合するため、保健環境部と福祉部に分かれて
いた組織を一元化し、現在の保健福祉部を設置しました。
　しかし、組織は一元化したものの、保健福祉部の各
課は市役所と保健所に分離したままの状態で、一体的
な運用や、相談室など施設面でのプライバシーの配慮、
バリアフリーへの対応などが課題となっていました。
　ことし6月、本市では、これらの課題を改善し、市民
サービスのさらなる向上を図るため、老朽化した保健
所を建て替え、中央保健福祉センター「すこやかプラ
ザ」を建設しました。保健福祉部の各課を集約するこ
とで、「保健福祉」に関する相談や手続きが一つの建物
でできるようになり、分かりやすく、利便性が向上し

たのではないかと思います。
　しかし、一部の手続きには住民票等の添付が必要な
ものもあり、すこやかプラザと市役所を行き来しなけ
ればならない場合もあります。今後は個人情報の保護
などを十分に考えながら、市民の皆さんの負担ができ
るだけ少なくなるような仕組みを検討していきたいと
考えています。
　また旧保健所・中央公民館跡地に建設する立体駐車
場には、市役所とすこやかプラザをつなぐ連絡通路を
来年秋ごろまでに整備する予定にしています。現在、
歩行者の安全確保
を図るため、公用車
を活用して「臨時
シャトルバス」を運
行していますので、
ご不便をお掛けし
ますが、ご理解をお
願いします。

冗保健福祉政策課　緯24-1111

このページでは、市民の皆さんからの「お便り」「思い出の1枚」
などを紹介します。本紙への感想、佐世保市への思いなど、た
くさんの声をお寄せください。「思い出の1枚」は、写真にまつ
わるお話と住所、氏名、電話番号を書いてお送りください。
「広報クイズ」も右記あてにどうぞ。

応募方法
　はがきまたはEメールに、①答え②広報紙へのご意見
　③住所④氏名⑤年齢⑥電話番号を書いて10月23日（金）
　までに上記広報係へお送りください（1人1通）。
プレゼント
　図書カード（500円分）を10名さまに
　※全問正解者の中から抽選します。紙面の都合上、
　　発表は発送をもって代えさせていただきます。
9月号の答え
　①無窮洞（9月号11ページ）②ハナ子（同12ページ）③展
　海峰（同18ページ）
8月号の応募状況（はがき66通・Eメール22通）
　88通（正解77通・不正解11通）

問題の○中に文字を入れてください。
答えのヒントは、紙面の中にあります。

問題①　即時性が高く、全世界へつながるインターネッ
　ト。その普及率がまだ10%未満だった平成8年、本市
　では「佐世保市○○○○○○」を初めて開設しました。

問題②　○○○○は目に見えないので、小まめに手洗い・
　うがいを行い、できるだけ人込みを避けましょう。

問題③　「○○○○○○」と呼ばれ、自分の肉体がどちら
　の性に属しているかを認知しながら、人格的には自分
　が別の性に属していると確信している人々がいます。

〒857-8585（住所不要）
佐世保市役所秘書課広報係
Eメール
hishok@city.sasebo.lg.jp

あて先
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